

RHÔNE ÉTUDES / INGÉNIERIE

Cityzen Sciences se concentre sur les tissus connectés

Nouvellement installé à Villeurbanne où est concentrée son équipe de R&D (25 pers.), le concepteur de textiles connectés Cityzen Sciences (pdt-fond. : Jean-Luc Errant) se concentre sur les domaines de la santé et du sport. Créée en 2010, la société voulait devenir « un grand industriel français ». Mais « la France est un pays où l'on peut créer de la valeur mais où il est compliqué de produire ». Le modèle actuel est donc celui de la création de « sociétés filles en lien avec des partenaires locaux ». La première a vu le jour à Shanghai avec le chinois Meddo Medical Devices pour développer une gamme de textiles

connectés pour les seniors. Un oreiller connecté, développé avec Advansa, a été présenté au CES de Las Vegas. Un autre projet est en cours avec un « groupe de cliniques privées » pour suivre la rééducation des patients.

Concernant le sport, une société pourrait être créée au Japon avec Goldwin (North Face, Helly Hansen, Speedo, etc.). Cityzen Sciences, qui devrait recruter dix personnes à Lyon cette année, vise un CA 2017 de 6 M€. + sur brefeco.com ■